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股市运气学？股票属于什么财运

今天给各位分享股市运气学的知识，其中也会对股票属于什么财运进行解释，如果
能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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一、如何成为股市高手

要想成为股票高手你需要从三个方面进行修炼：适合的交易系统，正确的投资理念
，严格的执行力。

1.我们可以把股市比喻成战场，而技术就是你手中的剑，试想你连武器都没有怎么
能生存。技术方面可以先简单了解下股票的基础知识，如竞价机制，交易时间，开
盘价，收盘价等。然后学习下k线，macd，布林等技术指标的概念。最后去系统学
习某一交易系统。这里推荐缠论，网上有很多视频教程，可以先从它学起。原著直
接看太抽象，视频学习便于理解。在视频学习差不多后，再去缠中说禅博客上系统
学习教你炒股票108篇的原著。多看下文章后面的评论和解答。下面的更重要，在
你觉得学习的差不多的时候，开始大量的去复盘，复盘可以让你跨越时间的界限，
复盘学习再复盘，直到你确认彻底理解掌握，这样你才具有了进入市场的资本。

2.合适的投资理念，建议好好看看幽灵的礼物这本书。学习别人成功的交易理念和
行为习惯。

规则一：只持有正确的仓位。不要等出现损失才清除不正确的仓位，永远不要等市
场提醒你已经出错。

规则二：没有例外的，在正确的已经获利的部位加码。

规则三：小量时怀疑所有信号，巨量时立即清仓。

3.成功的秘诀在于坚持。知易行难，要培养自己的耐心和自信心，相信自己的判断
，客服自己的恐惧和贪婪，在离场信号没有出现前，坚定执行自己的交易策略。同
时要培养三种行为能力：约束自我，驾驭情绪，自我反省的能力。交易就是修心。

做到以上三点，你也可以成为稳定盈利的交易者。
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二、炒股是靠运气吗

可以说，大部分人炒股赚钱，是靠运气。

因为这个世界上是充满随机性的，而大部分人应该还并不理解随机性的意义。

塔勒布在著名的《随机漫步的傻瓜》中提到过一个“存活者偏差”的概念：

“我们认为他们是好交易员，只是因为他们赚了钱。一个人有可能完全靠随机现象
，而在金融市场赚钱。”

如果市场上总共只有100个交易员，他们互为对手，那么长期来看赚钱的交易员一
定非常厉害。

但如果市场上有几千万甚至上亿个人在炒股的时候，在巨大的样本量中，一定有很
多人是因为运气在赚钱。

给你一把左轮手枪，有6个弹道，里面放1颗子弹，如果没死给你1000万，如果最
后这个人得到1000万，大家一定觉得他是运气好。

那假设这把手枪有1万个弹道呢？还是放1颗子弹，这个人因为没有被子弹打中，
赚了1000万，到底算不算运气好呢？

而且很多的时候，因为有1万个弹道，大家打着打着，可能就忘记里面其实还有一
颗子弹了！

炒股就是有风险的，这个风险就是手枪中的子弹，也许有人真的莫名赚了很多钱，
但是如果已经忘记风险，有一天终究会被子弹打中。

所以即便看别人炒股是不是厉害，最好也要看长期的业绩，比如10年以上。

一两年赚钱完全说明不了任何问题，尤其在牛市，大概率就是运气。

长期能赚钱的人，才有可能真的凭的是实力。

我自己接触过很多一二级市场的投资大佬，其实说真的，投资这个事情，做的时间
越久，大家越敬畏风险，也会越保守谨慎。

经历过牛熊市转换，经历过亏损之后学会赚钱的，可能才能真正叫实力吧。
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欢迎关注”财经大表姐“，有趣的价值投资者，通俗易懂说财经！

关于股市运气学的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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